

Pflegehinweise LED-Spiegel

1. Für die Pflege der Spiegel dürfen keine aggressiven Produkte verwendet werden – wie z.B. saure Lösungen, starke Basen oder giftige Materialien
2. Um die Dauerhaftigkeit der Beschichtung des Spiegels zu gewährleisten, muss es vermieden werden, den Reiniger an den Rändern zu lassen
3. Die Pflege der Spiegeloberfläche darf nur mit einem sauberen und weichen Tuch mit Wasser erfolgen, bei Bedarf wiederholen
4. Die Pflege der Spiegeloberfläche muss mit Wasser erfolgen. Nach dem Abwischen sollte der Spiegel nicht nass sein, an den Rändern sollten keine Wassertropfen zurückbleiben. Um die Haltbarkeit der Beschichtung des Spiegels zu gewährleisten, muss vermieden werden, dass sich Feuchtigkeit an den Rändern ablagert.
5. Dampfreinigungsgeräte sind nicht erlaubt.
6. Es ist verboten, Reinigungsflüssigkeiten auf die Scharnieroberfläche zu sprühen. Sprühen Sie den Reiniger in die Mitte der Spiegeltüroberfläche und wischen Sie den Inhalt mit einem Tuch über die gesamte Oberfläche

Achtung! Verwenden Sie nur ein feuchtes Tuch. Es ist verboten, auf die Scharniere und den Scharnierbereich zu besprühen

Maintenance

1. For maintenance of mirrors must not be used any aggressive products – such as acid solutions, strong bases or toxic materials
2. To ensure durability of coating of the mirror it must be avoided to leave the cleaner on the edges
3. Maintenance of the mirror surface must be done only using clean and soft cloth with water, repeat if necessary
4. Maintenance of the mirror surface must be done with inclusion water. After wiping the mirror should not be wet, on the edges should not be left any water drops. To ensure durability of coating of the mirror it must be avoided for moisture to deposit on its edges
5. Steam cleaning equipment is not allowed
6. It is forbidden to spray cleaning liquids on the hinge surface. Spray the cleaner into the center of the mirror door surface and wipe the contents all over the surface with a cloth.

Attention! Use a damp cloth only. Is forbidden to spray on the hinges and hinges area